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В статье произведена реконструкция представлений дореволюционных правоведов о приемах и спо-
собах исследования классических теоретико-правовых проблем. Обозначены ключевые идеи и направ-
ления развития отечественной дореволюционной методологии, имеющие самое прямое отношение к 
государству и обществу. Исследования гражданского общества, интенсивно формировавшегося в пред-
революционной России, являются важным объектом методологических изысканий дореволюционных 
правоведов.
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The article explores the ideas of pre-revolutionary legal scholars on the methods of studying classical theoretical 
and legal problems. The key ideas and directions for the development of the domestic pre-revolutionary methodology 
are outlined. Studies of civil society, which were intensively develop in pre-revolutionary Russia, are an important 
object of methodological research by pre-revolutionary legal scholars.
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